



Communiqué de presse

Date: 13.07.2022

Les opérations de contrôles douaniers franco-suisse d'ampleur ont repris

Une opération commune entre les Brigades de surveillance extérieure de Delle et Morteau de la Douane française ainsi que la Douane Centre de l'Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF) s'est déroulée dans l'espace frontalier des cantons de Neuchâtel et du Jura, du département du Doubs et du Territoire de Belfort. L'objectif fixé était de lutter contre la criminalité transfrontalière et la fraude douanière. Bilan.

Une importante opération conjointe des douanes suisse et française a eu lieu du 11 au 13 juillet. Si des patrouilles mixtes ont régulièrement eu lieu, cette opération est la première du genre depuis le début de la pandémie. S'inscrivant dans le cadre de l'Accord de Paris sur la collaboration transfrontalière en matière judiciaire, policière et douanière, l'engagement s'est déployé dans le secteur franco-suisse des cantons de Neuchâtel et du Jura, du département du Doubs et du territoire de Belfort.

125 véhicules contrôlés

Lors de ces contrôles mobiles, les patrouilles franco-suisse ont vérifié 125 véhicules et 177 personnes. Au total, 14 infractions ont été constatées dont neuf en matière de législation sur le tabac, deux en matière de stupéfiants et une concernant la circulation routière. Une personne a été refoulée vers la France pour défaut de pièce d'identité et une autre a été annoncée à l'autorité cantonale compétente pour autorisation de travail manquante. L'opération commune avait également pour but d'intensifier encore plus la collaboration franco-suisse et de rendre encore plus efficient le dispositif sécuritaire sur l'ensemble de la région frontalière.

Légende: Le dispositif comprenait des patrouilles composées d'un douanier français et d'un douanier suisse. (OFDF)

Communiqué de presse

Renseignements:

Christian Solliez, chef de la division Franche-Comté
frontière

+33 9 70 27 66 81 / +33 7 72 38 69 30

christian.solliez@douane.finances.gouv.fr

Donatella Del Vecchio, porte-parole OFDF

+41 58 462 67 43

medien@bazg.admin.ch